



Présentation

de la

Section Sportive Volleyball du Collège Claude-Nicolas Ledoux



Allier vos études à votre passion avec le dispositif section sportive !

La ville du Plessis-Robinson a toujours été une terre de Volleyball. Depuis longtemps, elle est même devenue un lieu majeur du volleyball français. Le club du Plessis Robinson Volleyball (PRVB) évoluant au premier échelon nationale (Ligue A) est un centre de formation incontournable.

Le Collège Claude-Nicolas Ledoux a mis en place avec le PRVB, l'inspection d'académie et le rectorat de Versailles, un dispositif permettant de proposer aux volleyeurs du Plessis-Robinson un environnement adéquat à la réussite de leurs cursus sportif et scolaire.

Chaque année un peu plus d'une dizaine d'élèves sont accueillis en classe de 6^{ème} dans les meilleures conditions de travail afin qu'ils puissent allier études et passion sportive.

Cet engagement quotidien permet à nos robinsonnais d'approfondir les valeurs du sport et d'acquérir des qualités qui leurs serviront ensuite dans la vie : courage, persévérance, rigueur, règles à respecter, gestion du stress, hygiène de vie...

Les élèves peuvent y être admis à partir de la classe de la 6^{ème} jusqu'en classe de 3^{ème}. Les horaires aménagés permettent de répartir les entraînements sur la semaine afin d'éviter les surcharges et la fatigue.

Lamy Etienne
Responsable de la SSV

La classe volleyball du collège se fait en partenariat avec :

- Plessis-Robinson Volleyball (PRVB),
- la Fédération Française de Volleyball (FFVB),
- l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS),
- la Ville du Plessis-Robinson.

Présentation :

La classe volley du collège Claude-Nicolas Ledoux permet d'offrir la possibilité de pratiquer le Volleyball à un bon niveau dans des conditions optimales, tout en veillant à la réussite scolaire.

Suivi :

L'élève fait l'objet d'un suivi personnalisé mobilisant l'ensemble de l'équipe éducative et son coordonnateur Etienne Lamy, professeur d'EPS du collège chargé des relations avec la famille, mais aussi en référent technique de la classe volleyball avec le club PRVB. (Plessis-Robinson Volleyball)



-30 élèves maximum de 6^{ème}/5^{ème} + 30 élèves maximum de 4^{ème}/3^{ème}.

Sélection sur le niveau en volleyball, les motivations, le comportement de l'élève, et les résultats scolaires.

- 2h de pratique minimum chaque semaine + 1h complémentaire.

+ Participation aux compétitions UNSS en salle + Beach-Volley en fin d'année.

- Évènements : Journée d'intégration / Tournoi des CM2 / Journée Section volley en fin d'année

Impératifs :

-Signer et respecter la charte de bonne conduite (respect des règles et des autres, assiduité, autonomie, responsabilisation, citoyenneté et travail scolaire).

-Accepter en cas de difficulté scolaire un soutien scolaire.

-S'inscrire à l'AS du collège et participer aux compétitions organisées par l'UNSS.

- Recommandé : **Participer à l'entraînement de test (Mercredi 1 Juin de 13h30 à 15h)**

POURQUOI UNE CLASSE VOLLEYBALL AU COLLEGE ?

Proximité du club et des installations, culture volleyball du secteur.

Mais aussi, permettre à l'élève :

- **d'améliorer ses capacités motrices** générales et plus particulièrement celles développées dans l'activité Volleyball (améliorer son niveau de jeu) :

- d'accéder à la citoyenneté au travers le respect des règles de fonctionnement et de la vie en groupe : signature et respect de la « charte classe volley », formation de jeunes officiels

- de développer l'esprit d'équipe et le sentiment d'intégration dans le collège : mise en relation avec des élèves autres que ceux de sa classe.

- d'être valorisé dans un sport ou il peut s'épanouir : valoriser la réussite.

- de bénéficier d'une aide au devoir pour les élèves en difficulté : priorité pour intégrer l'accompagnement éducatif d'aide aux devoirs.